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CARGO

PARTICIPANTES SETUR-L

Cacau de Paula Secretária de Turismo e Lazer
Mustafá Dias Secretário Executivo de Turismo e Relacionamento com o Trade
Ana Paula Jardim Secretária Executiva de Lazer Planejamento e Gestão
Débora Linhares Gerente de Desenvolvimento Turístico
Gabriel Vinicius Executivo Administrativo
Renato Moreira Fotógrafo
Raphaelle Fidelis Gerente Geral de Comunicação
Paula Sedrim Gerente de Promoção Turística
Manuella Oliveira Gestora do Observatório de Turismo do Recife
Mayra Pontual Chefe de Setor De Desenvolvimento Turístico
Maria Eduarda Social Media

MEMBROS:
Marcelo Waked - ABAV/PE
Maria Carolina Oliveira - ABIH/PE
Carlos Maurício Perequito - ABIH/PE
Eduardo Cavalcanti - CTTU
Joana Florencio– SDECTI PCR
André Oliveira - SECULT/PCR
Gelisa Bosi – SDECTI/PCR
Gabriela Diaz – Recife CVB
Shirley Cury - ABLA
Daniel Leite - SETUR/PE
Isabela Salgado – SETUR PE
Júlia Malheiros – ABIH/PE
Paulo Menezes - Recife CVB
Herik Carneiro - SHRBSPE
Larissa Menezes - Instituto da Cidade Pelópidas Silveira
Sandra Spinelli - FUNDARPE
Thamires Neves - IPHAN
Tiago Mendes - EMLURB
Fabiana Sales - IBRAM
Joaquím Guerrero - AENA
Luciana de Holanda – Fórum dos Coordenadores
Raissa Barros – SECON/SEPUL
Camila Barros - SEGOV/PCR
Luiz Felipe Moura – ABRAJET/PE
Marcia Black - Porto do Recife
Tatiana Marques – ABEOC PE
Cinthia Mello - GABPE/PCR
Jessica Pinheiro - GABPE/PCR
Marcelo Bento Ribeiro - AENA
Ana Paula Vilaça - Recentro
Peggy Corte Real - IPHAN
Larissa Silva - Recentro
Marcolina M. Da Silva – SINGTUR/PE
Felipe Nascimento - SESEC
Insp. Edvaldo - Guarda Municipal



Rogério Robalinho - UBRAFE
Ladjane Rameh - RECRIA
Paula Lourenço – SESC/PE
Maria Carolina Barbosa - SESC/PE
Leonardo Carolino - SEBRAE/PE
Maria Goretti - SENAC

PAUTA:

I) Encaminhamentos da 51ª Reunião Ordinária do Conselho de Turismo do Recife:

- Apresentação do Balanço do Carnaval 2023;

- Apresentação das Campanhas Institucionais Verão e Carnaval e Campanha Recife é Pra ficar 2023;

- Entrega dos novos quiosques e próximas etapas do projeto Orla do Recife;

- Planejamento SETUR-L - Calendário de Feiras e Eventos 2023;

REGISTROS DA REUNIÃO:

Cacau de Paula - Foi Apresentado:
● Balanço do Carnaval 2023;

● Passou a palavra para Ana Paula Jardim e Raphaelle Fidelis fazerem a apresentação sobre as Campanhas Institucionais Verão e Carnaval
e a Campanha Recife é pra Ficar 2023.

Ana Paula Jardim e Raphaelle Fidelis - SETUR/L

● Apresentação sobre as Campanhas Institucionais Verão e Carnaval e Campanha Recife é pra Ficar 2023 - Conforme segue anexo a esta
ata

Mustafá Dias / Setur-L

● Registrou todo o empenho da Prefeitura do Recife, desde o Prefeito a todas as secretarias envolvidas, para que a cidade esteja pronta
para o desenvolvimento das campanhas para que os públicos alvos fossem atingidos;

Cacau de Paula

● Passou a palavra para Mustafá Dias fazer a apresentação do Planejamento SETUR-L - Calendário de Feiras e Eventos 2023;

Mustafá Dias / Setur-L

● Apresentação do Planejamento SETUR-L - Calendário de Feiras e Eventos 2023 - Conforme segue anexo a esta ata

Cinthia Mello -GABPE

● Apresentação sobre a Entrega dos novos quiosques e próximas etapas do projeto Orla do Recife;

● Foi falado que esta é a segunda fase do projeto que será a fase que vai adentrar também num outro pedido muito grande, Tanto desse

conselho como de toda a comunidade que são os banheiros públicos. Iniciou a fase dos banheiros públicos, iniciou-se a licitação e agora

está na fase final e no mês de abril será divulgada a vencedora;

● Falou-se também sobre as próximas etapas com as centralidades do projeto, que ainda estão em fase de análise e definição

CONSIDERAÇÕES CONSELHEIROS

Luciana Holanda - Fórum dos Coordenadores
● Usou a palavra para dizer que em 2023 a UFPE pretende estreitar e fortalecer a parceria com o Observatório de Turismo do Recife e

também, que as pesquisas científicas tenham contribuição prática para o trade.

Tatiana Marques - ABEOC/PE

● Falou da importância do Projeto Orla Recife e da necessidade de que o projeto seja apresentada com mais tempo de explanação e

detalhamento principalmente sobre o uso de energia solar e também de arborização;

● Pediu para este conselho fosse informado sobre reuniões ou audiências públicas em relação ao tubarão para que o conselho atue em

conjunto com a gestão;

● Parabenizou a Central do Carnaval com a Central do Artesanato;



● Falou da importância dos eventos para o turismo da cidade atraindo cada vez mais turistas;

Marcelo Bento - Aena

● Falou sobre os avanços do mercado de transporte aéreo, especialmente a tomada de voos internacionais e tem sido extremamente

difícil por uma série de motivos, mas a AENA tem conversado com diversas empresas estrangeiras na tentativa de atração de mais voos

para o destino;

● Explanou que a AENA está tentando desenvolver alguns planos de incentivo mais agressivos para o próximo verão trabalhando para o

crescimento da malha aérea de Recife;

● Parabenizou o Carnaval do Recife e todo empenho desta secretaria neste evento;

Joana Florêncio - SDECTI/PCR

● Falou que o Recife já apresenta boletins econômicos que são de referências nacionais e até internacionais.

● Acrescentou que o projeto Invest Recife, apresenta de fato, Recife como um turismo de negócios.

Raissa Barros - SEPUL/PCR

● Parabenizou a equipe da SETUR-L pela apresentação das Campanhas e a felicidade de se apresentar Recife de forma tão bonita e
encantadora;

● Colocou a Secretaria de Política Urbana e Licenciamento à disposição.

Leonardo Carolino - SEBRAE/PE

● Falou sobre o Edital que o SEBRAE/PE lançou de economia criativa agora no início desse mês, é meio milhão de reais que a gente vai
injetar na economia agora com projetos para os setores de artesanato, música, moda autoral, audiovisual e games. Esse edital é para
projetos inovadores para os empreendedores desses segmentos. O link do mesmo será disponibilizado para este conselho;

● Além disso, falou que o Sebrae também está com o edital aberto para credenciamento de profissionais e também, se comprometeu em
compartilhar com o conselho.

Maria Goretti - SENAC/PE

● Se colocou à disposição de Cinthia Mello - GABPE para conversar sobre qualificação dos quiosqueiros e barraqueiros;
● Reforçou que o SENAC enquanto instituição formadora está à disposição da Secretaria de Turismo e dos novos empreendimentos que

se instalam no município;
● Informou que o SENAC está levando a gastronomia de Pernambuco, claro, a gastronomia de Recife, para o Rio de Janeiro. Estaremos

também esse ano em Brasília, levando também a gastronomia de Pernambuco para Brasília;

Ana Paula Vilaça - RECENTRO

● Falou que o Recentro faz uma série de eventos e que a Secretaria de Turismo está realizando vários eventos no Recentro para trazer as
pessoas de volta. O sucesso que foi o Carnaval, O evento Boi Voador foi um grande sucesso, o Viva Guararapes, que acontece todo mês,
nos domingos, reforçando que essa parceria com o turismo é fundamental, nosso centro histórico, é o grande atrativo da nossa cidade

Cacau de Paula - Secretária Setur-L

● Agradeceu mais uma vez a presença de todos e encerrou a reunião.;

SETUREL/PCR

● Não houve considerações negativas do Conselho referente às ações apresentadas pela Secretaria de Turismo e Lazer, e as mesmas

foram aprovadas.

SETUR-L/PCR - Encaminhamentos para próxima reunião

● Disponibilizar os links dos editais do SEBRAE/PE para os conselheiros;


